

# 平成30年度

# 「言語聴覚の日」イベント報告



## 群馬県

群馬県言語聴覚士会では平成30年9月2日(日)にショッピングモール「スマート伊勢崎」にて啓発活動を行いました。

当会では毎年恒例となっている言語聴覚の日イベントですが、今年も一般の方を対象として、聴覚機器展示コーナー、相談ブース、リハビリ体験コーナー、などを設け、県内のST17名の協力の元、楽しく言語聴覚士のお仕事をPRすることができました。

中でも、お客様の目を引いたものが、聴覚機器展示コーナーです。今回は当会賛助会員であるサウンドパレット株式会社様にもご協力いただき、Wirelessマイクを使用した騒音下で活躍する補聴器を実際に体験していただきました。ご来場のお客様も、「こんなに聞こえが良くなるのか。」と驚きの表情でした。補聴器を身近に感じて頂ける機会になったかと思います。

また、リハビリ体験コーナーではipadなどのモバイルデバイスを使用したリハビリを紹介させていただきました。タッチ操作でわかりやすく、ゲーム感覚で楽しく行えるリハビリアプリは、来場者はもちろん、参加したSTにも大変好評な様子でした。

今回もたくさんの方のご協力をいただき、イベントは来場者700名以上と大盛況の中幕を閉じることができました。こうした啓発活動を続けることで、言語聴覚士という仕事を少しでも身近に、また魅力ある仕事と一般の方々に感じて頂けたらと思っています。今年度より一般社団法人化した群馬県言語聴覚士会は今後も更に成長しながら活動を続けていきます。

「言語聴覚の日」イベント実行委員長  
ディサービス もてなし日和ゆのえん 金井 俊輔

